



Kim Kardashian dan Kanye West Tuntas Pisah Gono Gini

Description

Kim Kardashian dan Kanye West setuju bercerai dan membagi hak asuh anak, menurut CNN

Kardashian akan menerima \$200,000 setiap bulan dari West untuk biaya anak dan akan berbagi hak asuh bersama untuk keempat anak mereka.

Pernyataan CNN

Menurut sumber CNN, Kardashian telah mengajukan cerai dari West pada Februari 2021 karena perbedaan yang tidak bisa didamaikan. Kardashian atau West belum memberikan komentar terkait perceraianya.

Desember 2021, Kardashian dinyatakan secara hukum menjadi lajang setelah mengajukan permohonan untuk mengubah status pernikahannya.

Kutipan Kim Kardashian

Dalam sebuah wawancara dengan Vogue tahun ini, pendiri Skims menjelaskan alasan dibalik perpisahannya, mengatakan bahwa “untuk waktu yang sangat lama, saya melakukan apa yang membuat orang lain bahagia” dan dia memutuskan “Saya akan membuat diri saya bahagia.”

West meminta maaf secara publik kepada Kardashian di sebuah wawancara dengan “Good Morning America”. Dia mengatakan, “Ini adalah ibu dari anak-anak saya, dan saya minta maaf atas stres yang saya sebabkan, bahkan dalam kekesalan saya karena Tuhan memanggil saya untuk menjadi lebih kuat.”

Selain itu, West telah kehilangan beberapa kemitraan bisnis setelah membuat sejumlah komentar kontroversial.

Ringkasan

Kim Kardashian dan Kanye West telah mencapai kesepakatan perceraian, seorang sumber dengan pengetahuan atas negosiasi memberitahu CNN. Menurut kesepakatan, Kardashian akan menerima \$200,000 per bulan dalam bentuk dukungan anak dari West, yang tahun lalu secara hukum mengganti namanya menjadi Ye, dan berbagi hak asuh bersama keempat anak mereka. Kardashian telah mengajukan perceraian dari West pada Februari 2021, dengan alasan perbedaan yang tidak bisa didamaikan. Pasangan ini menikah dalam sebuah pernikahan mewah di Italia pada tahun 2014. Setuju atau tidak dengan keputusan Kim Kardashian dan Kanye West untuk bercerai? Apakah Anda mengikuti perkembangan kabar mereka? Silakan beri komentar dan pendapat Anda di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark